

MAGAZINE

Jalin Komunikasi sosial, DPD Muhammadiyah dan PCNU Juga Menjadi Sasaran Silaturahmi Dandim 0824/Jember

Siswandi - JEMBER.MAGZ.CO.ID

Mar 7, 2023 - 18:58



JEMBER – Dewan Pimpinan Daerah (DPD) Muhammadiyah Kabupaten Jember menjadi kegiatan awal Dandim 0824/Jember Letkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso, dalam silaturahmi pada Selasa 07/03/2023, karena letaknya yang berdekatan dengan Markas Kodim 0824/Jember.



Kedatangan Dandim 0824/Jember langsung disambut oleh Ketua DPD Muhammadiyah Kabupaten Jember Aminullah L Hadi, bersama wakil Ketua diantaranya Kasman A Rohim, Abdul Khamil, Joko Purwanto dan Hanafi, kemudian sekretaris H Kusno dan Bendahara HM Ali Maksum, yang langsung diajak menuju ruang tamu Sekretariat DPD Muhammadiyah Kabupaten Jember.

Selanjutnya dihari yang sama Dandim 0824/Jember juga melaksanakan silaturahmi ke Sekretariat Pengurus Cabang Nahdlatul Ulama (PCNU) Kabupaten Jember, yang juga disambut langsung oleh Ketua PCNU Jember H Syaiful Bahri, didampingi Wakil Ketua Muhammad Nurul Huda, H. M. Ayub Junaidi, H. Abdul Hadi dan Akhmad Taufiq, serta pengurus lainnya.



Kedatangan Dandim 0824/Jember di kedua organisasi Islam tersebut mendapat sambutan hangat dari masing-masing pengurus, bahkan Ketua DPD Muhammadiyah menyampaikan terima kasih kepada Dandim 0824/Jember, yang

berkenan silaturahmi di Sekretariatnya, dan saya sangat bangga karena ternyata beliau adalah putra daerah, dengan demikian tidak dapat diragukan lagi kesungguhan dan semangatnya dalam memajukan Kabupaten Jember.

Hal senada disampaikan oleh Ketua PCNU kabupaten Jember, bahwa keberadeaan Dandim 0824/Jember sebagai putra daerah merupakan kebanggaan tersendiri bagi kita semua, ibarat ini merupakan kade bagi masyarakat Jember, untuk lebih semangat lagi dalam membangun, dalam memajukan Kabupaten Jember kedepan.



Keduanya menyatakan bahwa kedatangan Dandim 0824/Jember tersebut merupakan silaturahmi biasa sebagai pejabat baru tentunya ingin memperkenalkan dirinya, meskipun beliau asli warga Jember, namun lama mengabdikan di luar Jember, bahkan pernah menjadi Pasukan Pengawal Presiden (Paspampres) Detasemen B yang mengawal Wakil Presiden, dan kembalinya ke Jember dengan menjabat sebagai Dandim 0824/Jember, tentunya ingin menyambung kembali tali silaturahmi yang lebih erat lagi.

Demikian halnya Dandim 0824/Jember Letkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso secara terpisah saat kami wawancarai menyatakan, bahwa sekembalinya ke Jember dan menjabat sebagai Dandim 0824/Jember ini tentunya berbeda, dengan amanah yang deemban dalam menyelenggarakan pembinaan teritorial, tentunya harus menjalin soliditas dan sinergitas lebih erat lagi.



Sehingga di sela waktu yang ada saya manfaatkan untuk memantapkan silaturahmi dan sinergi dengan berbagai elemen masyarakat, dan hari ini kita bersilaturahmi ke DPD muhammadiyah dan PCNU Jember. Ujar Dandim 0824/Jember. (Siswandi)